

Falla Atentado Contra Ministro en Guatemala

GUATEMALA, febrero 11. (ACAN-EFE).— El Ministro guatemalteco de Gobernación, Donald Álvarez Ruiz, estuvo a punto de morir hoy lunes, al ser estallado por desconocidos una poderosa bomba de relojería, cuando viajaba en su automóvil

blindado hacia el Palacio Nacional.

Al momento de la explosión, que se escuchó en gran parte de esta ciudad, desconocidos le hicieron fuego con ametralladoras.

El funcionario salió ileso, habiendo quedado totalmente destruido el automóvil en que viajaba, seguido de otro vehículo con los miembros de su Seguridad Personal.

El Ministro del Interior viajaba esta mañana de su residencia al Palacio de Gobierno, en un automóvil Chevrolet totalmente blindado, acompañado por su chofer y su Jefe de Seguridad.

Al pasar, seguido por el auto-

móvil de sus guardaespaldas, por la cuarta calle y trece avenida de la Zona Uno, una poderosa bomba de tiempo, accionada a distancia, fue estallada por desconocidos, haciendo que el pesado automóvil del funcionario se elevara un metro, para caer semidestrozado, en medio de un espeso humo.

Entre los restos del vehículo apareció el Ministro Álvarez Ruiz con una ametralladora en la mano.

Desconocidos todavía hicieron disparos de ametralladora sobre el automóvil del funcionario, antes de escapar apresuradamente

—Favor pase a la página 59.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 11. (UPI).— El Mercado de Valores perdió hoy terreno debido a las ventas por toma de ganancias y muchos corredores creen que las especulaciones de la semana pasada con acciones de petróleo y energía fueron demasiado leñosas.

El índice Dow Jones, perdió 6.14 puntos y cerró a 889.50. El viernes había ganado 10.24.

A su vez el índice de la Bolsa perdió 0.49 y quedó en 67.08 mientras que el precio promedio de una acción cayó 0.83.

Las bajas superaron a las alzas 1.005 a 560, mientras se vendieron 58.660.000 acciones un poco más que las 57.860.000 del viernes.

Se negociaron títulos de la deuda empresarial por 22.110.000 dólares, mientras que el índice compuesto de la Bolsa, que incluye las acciones vendidas en todo el país, llegó a

—Favor pase a la página 60.

Sigue Grave el Estado de Salud del Pdte. Tito

BELGRADO, febrero 11. (EFE).— La salud del Mariscal Tito ha empeorado en las últimas horas, según se desprende del último parte médico facilitado hoy lunes aquí.

El boletín médico dice que el "el tratamiento a que está sometido el Presidente Tito se hace más difícil debido a la aparición de debilidad cardíaca.

El parte no hace mención a la afección renal que afecta al Presidente Josip Broz Tito pero por primera vez se dice claramente que se han presentado "síntomas de debilidad cardíaca".

La salud del Presidente Tito ha entrado en una nueva fase, más bien de precariedad, a juzgar por los términos pesimistas

—Favor pase a la página 43.

Universidad de Bolivia Bajo el Terror Izquierdista

PAZ, Feb. 11 (UPI) — Un grupo de catedráticos de la Universidad Mayor de San Andrés denunció hoy que el extremismo de izquierda está imponiendo el terror en esa Alta Casa de Estudios.

A tiempo de informar que se han organizado en un "Comité Permanente de Defensa Universitaria", los catedráticos afirman que 26 de ellos están siendo exonerados por el hecho de "no comulgar con el extremismo infantilista".

Los denunciantes sindican al Rector, ingeniero Hugo Mansilla, y a sus seguidores de estar convirtiendo a la Universidad

"en campo de domesticación política", atropellando con todo lo que se opone a sus "peligrosos objetivos de absorción sectaria".

"El terror sistematizado, la humillación y el ultraje a catedráticos y alumnos se han convertido en prácticas cotidianas dentro los recintos universitarios", dicen los catedráticos en otro párrafo destacado de su denuncia dirigida a la opinión pública y que ha sido publicada en primera plana por "El Diario", Decano de la prensa boliviana.

La Universidad de San Andrés

—Favor pase a la página 43.

Se Afirma Implacablemente Dominio Ruso en Afganistán

KABUL, Afganistán, febrero 11. (AP).— Las tropas soviéticas, aunque tratan de mantener discreta su presencia, consolidan inexorablemente la ocupación del Estado afgano.

Varios millares de civiles soviéticos y alemanes orientales se instalaron como "asesores" en los Departamentos gubernamentales. Un funcionario del Ministerio de Transporte dijo que "nos ayudan a convertir a Afganistán en un verdadero Estado socialista".

El Aeropuerto Internacional de Kabul se ha convertido en una importante base aérea con un intenso tráfico de aviones de combate, helicópteros artillados y transportes de tropas que tienen

absoluta prioridad sobre los vuelos civiles.

Grupos de tres o cuatro helicópteros despegan regularmente para vuelos de patrulla sobre las montañas circundantes, donde se cree que las guerrillas anticomunistas se preparan para una ofensiva contra los rusos en la primavera del Hemisferio Norte.

La prensa y la radio estatales intensificaron una violenta campaña contra los Estados Unidos, China, Pakistán y el "sionista Egipto" acusándolos de conspirar para reactivar la guerra fría, destruir la revolución socialista y desmembrar a Afga-

—Favor pase a la página 43.



MINISTRO SE SALVA DE MILAGRO.— Ciudad de Guatemala, febrero 11. Arriba, el vehículo donde se colocó la carga de explosivos que esta mañana terroristas hicieron explotar en el momento que el Ministro de Gobernación pasara a bordo de su automóvil hacia su oficina en el Palacio Nacional. Abajo, a la derecha, el Ministro Donald Álvarez Ruiz se encamina a otro vehículo después del atentado. A la izquierda, el Jefe del Departamento de Detectives. (UNIFAX II DE UPI).

Guerra Civil Amenaza a El Salvador y Guatemala Afirman

CARACAS, febrero 11. (EFE).— En opinión del Embajador de Venezuela ante la "OEA" (Organización de Estados Americanos), Hilarion Cardozo, el fantasma de una guerra civil medra sobre Guatemala y El Salvador.

El diplomático venezolano llegó a Caracas el pasado viernes y sostendrá entrevistas con el Presidente y Canciller encargados, Rafael André Montes de Oca y Oswaldo Paez Pumar, respectivamente.

Cardozo rendirá un amplio in-

forme acerca de la misión que los países del Pacto Andino le confiaron en las naciones centrales de Hispanoamérica.

En entrevista divulgada hoy lunes por el Diario "2001", el diplomático destacó la crítica situación por la que atraviesan los Gobiernos de Guatemala y El Salvador.

En su opinión, ambas naciones están amenazadas por el fantasma de la guerra civil con consecuencia del acentuado enfrentamiento.

—Favor pase a la página 43.

Comunistas Hacen Seria Advertencia en Perú

LIMA, febrero 11. (UPI).— La Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP), dominada por comunistas ortodoxos, advirtió hoy al Gobierno que debe hacer un viraje de 180 grados en su política. "Si es que quiere evitar enfrentamiento fratricidas".

El singular pronunciamiento de las más poderosa central sindical del país coincidió con el dalaño de la Embajada de España de seis trabajadores de la

Compañía Peruana de Teléfonos (CPT), cuyo gremio se encuentra en huelga desde hace ocho días, reclamando mayores salarios.

La advertencia de la CGTP, considerado el brazo sindical del Partido Comunista Peruano (PCP), se produjo pocos días después que dirigentes políticos de diversas tendencias señalaron que se estaban dando las condiciones sociales para que in-

—Favor pase a la página 45.

E.U. Toma Medidas Defensivas en el Golfo Pérsico e Indico

KUWAIT, febrero 11. (AP).— El Embajador norteamericano en las Naciones Unidas Donald McHenry, dijo hoy que Estados Unidos ha tomado medidas defensivas en el Golfo Pérsico y otras áreas desde la intervención soviética en Afganistán.

Afirmó en conferencia de prensa que ningún país del Golfo Pérsico aceptó instalar bases militares norteamericanas en sus territorios.

McHenry dijo que Estados Unidos determinó que era necesario hacer "cambios imprescindibles en nuestra posición de defensa para estar preparados para contrarrestar cualquier medida de la Unión Soviética

que fuese inconsistente con nuestros intereses vitales, así como de los pueblos que desean nuestra asistencia".

Al afirmar que las medidas eran defensivas, McHenry dijo, "no tenemos amenazas contra Estados en esta área y les deseamos lo mejor y esperamos que todos respetarán su integridad territorial y soberanía".

"No habrán actos en contra de ellos, ya sean abiertamente o en cubierto", dijo.

Kuwait es la primera escala del recorrido de McHenry por siete naciones levantinas. También visitará Arabia Saudita, Egipto, Túnez, el Líbano, Jordania e Israel.



CONDENAN A EX NAZIS.— Colonia, Alemania Occidental, febrero 11. Ex nazis antes de ser condenados hoy a prisión. Desde la izquierda: Ernst Heinrichsohn, Kurt Lischka y Herber Hagen. Fueron acusados de enviar a 70.000 judíos franceses a campos nazis de concentración durante la Segunda Guerra Mundial.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY